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H I R O S H I M A 

第１１５８回例会 

 

日 時 ： 令和２年１２月１０日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ロイヤルホール 

出席者 ： ３６名 

講 師 ： 森 永  智 絵  会員（一般財団法人広島県環境保全公社 理事長） 

演 題 ： 廃棄物のはなし 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 河村広報委員長 

ｏ １２月誕生会員の紹介 

 小澤 坪井宏 上田 熊谷 山本晴樹 深町 相川 

ｏ 事務局報告 

１．次回例会のご案内 

日 程：12 月 24 日（木）12：30～13：30 リーガ H 3 階「宮島の間」 

会 費：出席 3 千円、欠席 1 千円 

※出欠回答を 12/22（火）午後一時までに事務局へご連絡下さい 

２．委員会開催について 

例会終了後に 4 階ロビーで広報委員会を開きます。 

ｏ １２月誕生会員エピソード 

上田会員（広島経済大学名誉教授・国連ユニタール理事）…大学を退官して約 3 年にな

りました。コロナ禍で自由時間が多くなったこともあり、最近は専門書とは全く関

係のない本を読むことが多くなりました。ちょっとふざけて、佐高信、朝堂院大覚

著の『日本を売る本当に悪いやつら』を読み、政治経済の裏側を垣間見たり、高齢

者の仲間入りとして、内館牧子著の『すぐ死ぬんだから』などを読んで、私の人生

のストーリーはもう少し続きそうだから、どのような展開を望めるだろうかと考え

ながら過ごしている毎日です。 

 

熊谷会員(元 中電工業）…本日は、誕生日をお祝いいただきありがとうございました。 

先日、新型コロナウイルスの影響で延期していた義理の両親の三回忌と七回忌の

法事で、熊本に行ってきました。 
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法事の前日に、中学の修学旅行で行って以来となる熊本城を訪ねてみました。 

1607 年に加藤清正によって建てられた名城は、4 年前の平成 28 年に発生した地

震により、石垣の崩落や建物の倒壊など大きな被害を受けました。 

復旧が完了するのは地震から 20 年後とされ、現在も、石垣の積み直しや被害を

受けた建物の復旧が進められていますが、未だに壊れたままの無残な姿の石垣もあ

ちこちに見られ、本当に心が痛む思いでした。 

一方、地震の翌年から本格復旧が始まった天守閣については、外観が復旧され、

地震後初のライトアップも行われていました。 

特別見学通路から間近に見上げることのできた、白く照らし出された天守閣の

堂々たる姿は、「震災や水害などの自然災害や新型コロナウイルスに負けるな！」

と励ましてくれているようでした。 

 

山本晴樹会員（洋伸建設）…お世話になります。本年 6 月に前任者から引き継ぎ早や 6

カ月経ちました。ずっとコロナ禍、マスクをしたままでの例会が続き、なかなか、

ご出席の方々の顔を覚えられず、またこちらの顔も覚えてもらえない状況が続いて

います。来年はぜひマスクの不必要な社会になる事を祈願しております。 

 今月、誕生日のご紹介については参加できず申し訳ありませんが、改めて御礼申

し上げます。 

 

深町会員（広島銀行）…本年より参加させていただいた深町です。本日 12 月 24 日は、

私の56回目の誕生日です。勤務しております銀行では、56歳は区切りの年であり、

定年延長の名残で、役職定年になり、給料も減ってしまう年齢です。 

 若い時から、ライフプランを考えるに、一つの区切りとして意識していた年齢に

なりました。 

 「サザエさん」における波平さんの年齢を優に超えた今、職場で検討しているこ

とは、70 歳までの雇用をどう守るかということであり時代の移り変わりを痛感し

ております。 

あと 30 年たった世界は、どう変わっているのでしょうか？ 

 おかげさまで、会社からは引き続きがんばれと尻を叩かれておりますので、第二

の人生に向けての時間の使い方も意識しながら頑張ってゆきたいと思います。 

 これからもご指導、よろしくお願いします。 

 

ｏ 委員会 

広報委員会 (3 階 ロビー) 


